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会費納入のお願い 

北海道ベーチェット病友の会の２０１９年度の活動が始まります。皆様により多くの情報を、 

お届けしたく存じますので会費の納入を同封の振替用紙にてお願い致します。 

  会費は３，０００円です。 

 

 

 

 

 



巻 頭 言 

会長 工藤 フサ 

 東京では、桜の名所のつぼみが開花を知らせるニュースが届きました。 

しかし、旭川は暖かさと寒さが交互にきて三寒四温、本当にそのものです。 

今日（28 日）もあさから降ったり、止んだりを繰り返しています。春はまだ遠いのでしょうか？ 

 このような時が体調を崩しますので、お身体にご自愛下さいね。 

 今年の全道集会は札幌です。お会いできますことを楽しみにしております。 

 

９月６日の胆振東部地震で災害に遭われました方々に心よりお見舞い申し上げます。 

 家族を失ったり、家屋喪失によりお住まいも無くなりと環境の整わない中での生活に 

さぞかしご不便な日々を過ごされていることとご推察申し上げます。 

 また、北海道全域がブラックアウトとなり、今まで体験もしなかった暗闇の中で生活の不便さ、

電気の有り難さが身にしみる思いでした。電気利用社会でこれがもう少し後の冬に入ってからの 

災害を考えると北海道全域に別の被害が広まっていたのでは無いかと考えさせられました。 

復興が早く進み、通常生活に一日も早く戻れますよう願っております。 

記念誌「５０年のあゆみ」お届けしました。 

 

 長い間お待ちいただきました記念誌「５０年のあゆみ」が昨年出来上がり、 

皆様にお届けすることが出来ました。 今回は、会員の皆様はもちろん、北海道大学医学部、 

札幌医大、旭川医大、看護学校、道内１７９市町村の健康・福祉担当、 

私たちベーチェット病に直接関係のある病院、図書館等幅広くお届けさせていただきました。 



 受け取っていただいた図書館等、関係機関からはお礼のお手紙もいただいております。 

 会員の皆様には全員お送りいたしましたが見ていない、とか、追加が必要という方は 

お知らせください。お送りいたします。 

 なお記念誌をご覧になっての感想等をお寄せくださいますようお待ち申し上げます。 

 

 

 なお、昨年９月発行の機関紙「まきば」は記念誌の発行準備に時間を要し 

発行できなく休刊としましたのでご了承下さい。 





 



 





 





 



皆様よりいただきました、お便りをご紹介致します。 

                               

帯広市  及川 次枝 様 

 私も８０才を過ぎて、益々ぼけてきました。病気の方はなんとか、治まりまして 

後は天命をまっとうするばかりです。これまで生かされたこと、お世話になったこと、 

感謝しつつ今年もよろしくお願い致します。友の会のこと、いつもお世話頂き感謝しています。 

私もお陰様で病気の方はなんとか。でも高齢になり、体が動くのがつらいです。 

友の会を守っていただき感謝しています。若い方が会員にいない事が病気の改善に 

つながったのではないかしら。こんな病気になる方がいなくなってほしいですね。 

いつもご苦労様です。感謝感謝 

 

帯広市 長谷部 悦子 様 

 「まきば」送っていただきありがとうございます。工藤様には手術入院をされたとのこと、 

大変な状況で会報の発行に感謝致します。私は、初めての全道集会参加で、 

様々な病気を抱えながら活動されている方々を目の当たりにして感謝し、力をもらえました。 

 この頃、身近にも、難病で治療をしている人や数年に亘り、様々な症状に悩まされていても 

病名が分からない人など、増えているのかなと感じています。 

難病連の運動がとても大切と実感します。 

  

 

 



苫小牧市 高野 喜久治 様 

 会長のご苦労がよくわかります。負担が多いように思われますが頑張って下さい。 

 

芦別市 小林 安夫 様 

 友の会役員の方々、いつも私ども会員のため活動下さっておられることに心より感謝致します。

今年個人的に予期せぬことが色々あり会費を送る機会を遅れてしまい申し訳ありません。  

今は少し落ち着きまして好きなお花を育てながら、やがて咲くであろう美しさを 

思い浮かべながら毎日を過ごしております。                    妻代筆 

 

余市町 福谷 勲 様 

 庭のローズマリーもようやく寒さに耐えて５月の光に喜びを感じています。役員の皆様 

お変わりありませんか。大型連休のまっただ中、家庭内の安全を確保し、世の中に視点を置いての

生活です。目の方は落ち着いており助かっています。アフターはよく出て繰り返しています。 

立派な「まきば」ご苦労にただ感謝です。ありがとうございます。 

 

名寄市 皆川 勉 様 

 いつもお世話になっています。主人は元気でラジオと仲良くして楽しんでいる毎日です。体力は

無くなっていますけれど自分の足で歩いて、病院に通院しています。今後もよろしくお願い致しま

す。 

小樽市 池端 慧 様 

 元気で生活しています。 





 


